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この度は、当店をご利用いただきまして、 
誠にありがとうございます。 
今後ともご愛顧の程よろしくお願い申し上げます。 
 

こんにちは！ 山口です｜＾・ω・)/ そろそろ冷やし中華が恋しくなる季節ですが、冷やし中華は

1 年中、好きな時に食べたっていいんです！ 今日の夕食は中華にします('u')よだれ 

さて、先日は久しぶりに名古屋駅に行ってきました。それも駅の西側のエリアです。 

一番の目当ては、名古屋でも老舗のミニシアター「シネマスコーレ」でした。日本を含むアジアをは

じめ世界のインディース映画などを上映し、名古屋の文化度アップに貢献している映画館です！ 

コロナ禍で映画館も困っているとテレビで見て、久々に映画館で映画を見ようと思って出掛けまし

た (* ・Д・)/頑張れー！この日見たのは台湾映画です。休憩時間には、しっかり換気と消毒もやっ

ていました。リモートでトークイベントなんかもやっているみたいです。7月には「ミッドナイトス

ワン」「ばるぼら」「凪待ち」なんかを上映するそうです。また見に行かなくっちゃ(*∩∀∩*)ﾜｸﾜｸ♪ 

名古屋の駅西には、ほかにも昔ながらの八百屋さんやお肉屋さんもあれば、いろいろな飲食店もあり

ます。コロナ禍が収まったら、飲みにも行きたい街でした。o@(・_・)@o。 

 

担当：山口 

 

とっても久しぶり

にアウトレットへ

行きました。 

プレミアムアウト

レットは開放感

のある造りで、

土岐は景色もい

いのでオススメ

です！ 

いつもお世話になってます。 

お茶と一緒に届く花咲新聞もとっても楽し

みにしています。 

大学時代に愛知に居たので、名古屋の話題

は本当になつかしく＆「また行きたい～」

という気分で読んでいます。 

また次回もよろしくお願いします。 

 

☆ 楽しみにしていただけて嬉しいです！ 

これからも色々な話題をお届けしますの

で、今後ともよろしくお願いします。 

黒豆に含まれるレシチン・ビタミンＥに

は、頭皮の血行を良くする働きがあるた

め、白髪や抜け毛を予防する効果があ

ると言われています。 

また、アントシアニンには、老化の原因

の一つである活性酸素の働きを抑える

作用があります。白髪や抜け毛は老化

現象の一つなので、これらの予防効果

も期待できます。 

 

●ｙ姉さんよりいただきました 


